

# Fassadenprämierung 2022

## Blumenstraße 38

Eigentümer:  
steinundwerk BS38 GmbH & Co.KG  
Leipziger Platz 21  
90491 Nürnberg

Gebäude- und Fassadensanierung

Das dreigeschossige, spätklassizistische Wohnhaus wurde 1872/73 von Paulus Müller errichtet und jüngst aufwändig saniert. Hierbei wurde auch die straßenseitige Sandsteinfassade behutsam gereinigt, restauriert und mit denkmalgerechten Holzfenstern bestückt. Auch die zweiflügelige Toranlage zeigt sich nun fachgerecht instandgesetzt und bildet somit einen schmuckvollen Akzent innerhalb der klar strukturierten Schauffassade.



## Würzburger Straße 98 und 100

Eigentümer Carla und Dr. Christian Fuchs, Würzburger Straße 98 und 100, Fürth

Fassadenrestaurierung:

Restaurierung des historischen Putz- und Farbbestandes sowie der Fensterelemente mit Fensterläden

Die Doppelvilla wurde 1910 als Putzbau von Theodor Herrmann errichtet. Bei der jüngsten Restaurierung der malerischen Fassaden wurde seitens der äußerst engagierten und denkmalversierten Bauherrschaft in enger Zusammenarbeit mit Stuckrestauratoren und den zuständigen Behörden das bauzeitliche Erscheinungsbild der Villa auf vorbildlicher Weise bewahrt und für die Zukunft gesichert.



## **Steubenstraße 27**

Eigentümergeinschaft Steubenstraße 27

Das ehem. Offizierskasino des Kgl. baver. 21 Infanterie-Regimentes stellt ein Hauptwerk des Jugendstils in Fürth dar.

Die Fassaden des freistehenden Putzbaues mit Rundturm auf erhöhtem Mittelrisalit und modernen Dachaufsätzen wurden jüngst nach historischem Vorbild überarbeitet, wobei die Stuckornamentik mehrfarbig abgesetzt wurde.



Abb. aus Fürth Wiki, Bilder